
ambio de Ejecuti
va en las JJ.SS. 
de Villarrobledo

ejorar la calidad de la Enseñanza a tra
vés del Asociacionismo Juvenil
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El pasado día 21 dé Octubre, tuvo 
lugar en Villarrobledo (Albacete), una 
Asamblea Extraordinaria de la Agru
pación Local de Jvuentudes Socialis
tas, con el fin de crear una nueva Eje
cutiva Local.

Roberto Tejada renunció a su car
go, no sin antes hacer mención de su 
satisfacción en la gestión de la Orga- 
nizción, destacando la colaboración 
del Programa Municipal Juvenil en las 
I Jomadas de Política Municipal juve
nil, donde se insirió en la conveniencia 
de crear una Concejalía de Juventud en 
la mayoría de municipios de la provin
cia.

Se estudió un anteproyecto de 
política municipal, con enmiendas 
referidas a materias de Enpleo y Edu- 
caión, Cultura, Ocio y Tiempo Libre.

También se incorporó un apartado 
relativo a la conservación del Medio 
Ambiente, y además, un anexo refe
rente a Educación Sexual para Centros 
de E.G.B..B.U.P. y C.O.U.

Roberto Tejada ha sido relevado 
en la Secretaría General por Nicolasa 
Blanco Nieves, quien indicó en el 
transcurso de la Asambea , que los 
fines de esta recién nacida Ejecutiva 
deben ser: incrementarla presencia de 
las/os jóvenes en órganos de dirección 
del Partido Socialista, y fomentar la 
participación de los mismos en la vida 
social, así como elaborar planes de 
actuación en materia juvenil.
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Durante los días 10 y 11 de Octu
bre tuvo lugar en Almagro el I Congre
so Regional de la Unión de Estudian
tes (U.D.E.). Asistieron al mismo alre
dedor de 70 personas, entre estudian
tes de Enseñanzas Medias y Universi
tarias y miembros de las Asociaciones 
integradas de la U.D.E.

tarias. Se defendió la existencia de la 
Escuela Pública y el modelo participa - 
tivo en la Educación. En el tema de la 
Universidad se debatieron varios pun
tos: la descentralización, los departa
mentos universitarios, la calidad de la 
docencia, la necesidad que tiene la 
Universidad de desarrollar sus depar

E1 objetivo principal del Congreso 
es el de conseguir, a través del m ovi
miento asociacionista.una mayor cali
dad de la Enseñanza. De hecho, el 
movimiento asociacionista es escaso 
en Castilla-La Mancha, y se encuentra 
por debajo de la media nacional: sólo 
un 30% de vóvenes pertenecen a algu
na asociación. De ahí que José Miguel 
Pérez Taboada, vocal de Educación 
del Consejo Regional de la Juventud 
de Castilla-La Mancha, insitiera en la 
importancia del trabajo de las Asocia
ciones de Estudiantes "dentro del 
movimiento estudiantil del que sois 
dinamizadores".

Se debatieron cinco ponencias. La 
más desarrollada fue la referida a los 
servicios que ofrecen las Asociacio
nes de Estudiantes. Se insistió en la 
necesidad de que estos servicios (de 
información, de apoyo, etc.), sean 
prestados . Igualmente se hizo hinca
pié en la utilidad del cooperativismo 
estudiantil y en las ventajas de la au- 
tofinanciación.

Otras ponencias estudiadas fueron 
las de Enseñanzas Medias y Universi

tamentos de Investigación, la adapta
ción de los planes de estudio a la socie
dad, las tasas y la participación estu
diantil.

Las otras dos ponencias debatidas 
fueron : la de Estatutos para regir la 
Unión de Estudiantes de Castilla-La 
Mancha, y el Reglamento Federal de 
Congresos.

Así, se foim ó un nuevo equipo di
rectivo, a cuyo frente está Antonio 
Martínez Mansilla, en sustitución de 
José Manuel Caballero. Raquel Serra- 
lleta es la Vice-presidenta, y Ana 
Martínez actúa en calidad de secreta
ria. Se eligieron también diez nuevos 
vocales.

En su intervención de clausura, la 
Presidenta de Mesa, M® de Gracia 
Valderas, aludió a los principales pro
blemas de los estudiantes de C.-L.M.: 
la dispersión geográfica, la falta de 
medios y la escasa comunicación que 
de sus proyectos, actividades y reu
niones hacen. "Ante todo"-dijo- son 
optimista, y si estamos aquí es por 
algo; hemos sacado unas resoluciones 
que intentaremos llevar a la práctica".
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